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 О Б Л А С Т Ь

ЖИЗНЬ В ШКОЛЕ
ЮБИЛЕЙ. Жительница 

Алексеевки Клавдия Кожев-
никова отметила 90-летие. 
Клавдия Кирилловна 37 лет 
работала учителем началь-
ных классов, удостоена мно-
гочисленных наград в сфере 
образования, является вете-
раном труда. Труженица ты-
ла и вдова ветерана Великой 
Отечественной войны, вместе 
с супругом воспитала тро-
их детей. С юбилеем Кожев-
никову поздравили предста-
вители администрации го-
родского округа. Именинни-
це вручили персональное по-
здравление президента РФ 
Владимира Путина и подарок. 

ВОШЁЛ В СПИСОК
ПРОЕКТ. Власти регио-

на выделят средства на об-
новление парка в микрорай-
оне Сахзавод в Чернянке по 
госпрограмме «Комплекс-
ное развитие сельских тер-
риторий». Специалисты об-
ластных департаментов АПК, 
строительства и транспорта, 
а также жилищно-коммуналь-
ного хозяйства провели от-
бор проектов, поступивших 
от муниципалитетов обла-
сти. Районы прислали 38 за-
явок, из которых региональ-
ные власти поддержали  
17 проектов на 25 млн руб-
лей. В Белгородской обла-
сти создадут и обустроят зо-
ны отдыха, спортивные и дет-
ские игровые площадки. Чер-
нянский парк вошёл в список 
объектов, в которых пройдёт 
благоустройство в 2021 году. 

НЕ ОСТАЛСЯ 
НЕУЗНАННЫМ

ПАМЯТЬ. В Валуйском го-
родском округе перезахоро-
нили останки земляка, по-
гибшего в Великую Отечест-
венную войну. Бойца Нико-
лая Барыбина, уроженца де-
ревни Симоновка Валуйского 
района Курской области, об-
наружили осенью 2019 года 
при поисковых работах в Ки-
ровском районе Ленинград-
ской области. Личность уста-
новили по смертному медаль-
ону. Погиб Николай Бары-
бин 21 июля 1943 года, всего 
за два дня до смерти его на-
градили медалью «За оборо-
ну Ленинграда». Он родился 
в многодетной семье, был же-
нат. После гибели жены — её 
расстреляли немцы в начале 
января 1943 года, заподозрив 
в сотрудничестве с партиза-
нами, — троих детей Бары-
бина подняла на ноги его се-
стра. По решению родствен-
ников, солдата перезахоро-
нили на кладбище в селе Ста-
рая Симоновка. Глава адми-
нистрации Валуйского город-
ского округа Алексей Дыбов, 
присутствовавший на цере-
монии, от лица руководителя 
региона Вячеслава Гладкова 
выразил благодарность  
поисковикам и всем, кто по-
способствовал перезахороне-
нию земляка.

ПОПОЛНИЛИ РЯДЫ
ПОКОЛЕНИЕ. Школьни-

ки волоконовского села Го-
лофеевка пополнили ряды 
«Юнармии». Торжествен-
ное посвящение прошло в Го-
лофеевской школе. Первым 
клятву произнёс командир 
юнармейцев Андрей Недбай-
ло, а товарищи его дружно 
поддержали. Всего присягу 
в этот день приняли 13 чело-
век. Значки и удостоверения 
юнармейцев ребятам вручи-
ли начальник штаба местного 
отделения «Юнармия» Алек-
сей Бурлаченко, капитан вто-
рого ранга Иван Дерюга. По-
сле церемонии они рассказа-
ли ребятам о военной служ-
бе, долге каждого гражда-
нина, необходимости хоро-
шо учиться и вести здоровый 
образ жизни.

  БЛАГОУСТРОЙСТВО

Время навести 
порядок

Причастность  
к идеалам

Сергей ШЕВЧЕНКО

Вице-губернатор по ЖКХ Конс-
тантин Полежаев на оператив-
ном совещании правительст-
ва 29 марта рассказал, что, по 
оценкам властей, 159 тыс. кв. м  
тротуаров и пешеходных зон 
в Белгородской области (все-
го их 3 млн 691 тыс. кв. м) ока-
зались в неудовлетворитель-
ном состоянии после тяжёлой 
зимы (4,3 % от всей площади): 
температура часто переходи-
ла из минуса в плюс, что посте-
пенно разрушало покрытие.

К активным работам, по сло-
вам Полежаева, ремонтные брига-
ды приступили как только стаби-
лизировалась погода. К 29 марта 
удалось отремонтировать почти 
11 тыс. кв. м. Начали такие работы 
в 17 муниципалитетах. При этом  
9 районов и городских округов 
уже восстановили больше 20 % 
от повреждённых тротуаров.

Тяжелее всех пришлось Старо-
му Осколу: тут деформированны-
ми оказались 9,3 % всех пешеход-
ных участков и по некоторым ра-
боты придётся вести до 1 сентя-
бря. В Белгороде деформирова-
но 4,4 % тротуаров, часть из них 
также удастся отремонтировать 
только к концу лета. В абсолют-
ном же большинстве случаев ра-
боты завершатся к 1 мая — такое 
поручение дал глава региона Вя-
чеслав Гладков.

По его словам, за качеством 
выполненных ремонтов на троту-
арах будет наблюдать контроль-
ное управление администрации 
губернатора.

Одновременно с ремонтом Вя-
чеслав Владимирович потребо-
вал устранить и стихийные свал-
ки вдоль дорог и пешеходных 
зон — в первую очередь у оста-

новок общественного транспор-
та и на съездах с трасс. К работе 
по наведению порядка он попро-
сил привлечь подрядные органи-
зации, которые занимаются со-
держанием дорог, а также муни-
ципалитеты.

— Хотел обратить внимание 
глав муниципалитетов на это. Я 
понимаю, что в первую очередь 
для нас важно привести в поря-
док населённые пункты. Но на-
деяться, что вдоль дорог вылезет 
зелёная трава и все «подснежни-
ки» (мусор после зимы) останут-
ся под «зелёнкой», не надо. Конт-
рольное управление сейчас всё 
это зафиксирует, и необходимо 
будет весь мусор убрать, — под-
черкнул Гладков.

Также он в очередной раз обра-
тил внимание на проблему с до-
ступной средой:

— Доступная среда на самом 
деле отсутствует практически во 
всех 100 % случаев. Мы с вами мо-
жем выйти из здания правитель-
ства и посмотреть влево и впра-
во: сколько человек сможет про-
ехать на инвалидной коляске? С 
моей точки зрения — метров 30. 
У нас на улицах нет инвалидов на 
колясках только по одной при-
чине: они не могут выйти и про-
ехать ни по одному тротуару. По-
тому что не тот угол наклона, не 
тот угол соприкосновения доро-
ги с тротуаром. Изгибы, ступе-
ни… Высоту 1 см человек на ко-
ляске преодолеть не в состоянии.

При этом Гладков уверен, что 
на создание доступной среды 
объективно необходимо больше 
времени. Поэтому на первом этапе 
он ждёт ремонта существующей 
пешеходной системы, а вторым 
этапом как раз и должно стать по-
всеместное применение требова-
ний по созданию доступной среды 
на пешеходных дорожках.

В день рождения
Перед началом церемонии глава региона Вя-

чеслав Гладков, спикер облдумы Ольга Павлова, 
члены регионального правительства и руковод-
ства ОЭМК возложили цветы к памятнику быв-
шего генерального директора ОЭМК, заслужен-
ного металлурга РСФСР, почётного гражданина 
Белгородской области и Старого Оскола Алексея 
Угарова (1930–2011). 30 марта — день рождения 
знаменитого старооскольского металлурга, к не-
му и приурочили дату награждения.

— Традиции, преемственность формируют 
истинное отношение к нашей, Белгородской 
земле, к нашей России, — отметил глава реги-
она. — Это делает нас патриотами, формирует 
главные отличительные черты, позволяющие 
уверенно смотреть в будущее. Поздравляю вас, 
дорогие друзья, с большой наградой. Очень при-
ятно, что номинанты и лауреаты разных возра-
стов. Есть традиция «от старшего к младшему», 
есть наставничество, традиции, которые позво-
ляют формировать дух, причастность к тем вы-
соким идеалам, которыми всегда была славна на-
ша страна и наша область.

Вместе с отцом — уже династия
Из пяти лауреатов премии по итогам 2020 го-

да трое представляют рабочие профессии.
Лауреат в номинации «Личный вклад» Сергей  

Шулик работает на ОЭМК более 24 лет. Начи-
нал электрослесарем, сейчас он начальник участ-
ка методических печей и зачистки горячего ме-
талла электросталеплавильного цеха — самого 
главного на комбинате.

— Родился я в 1974 году в Брянской обла-
сти, — рассказал Сергей Шулик. — Отца моего 
направили на строительство Оскольского элек-
трометаллургического комбината. Когда мне ис-
полнилось четыре года, вместе с ним и мамой 
пере ехал в Старый Оскол. И вышло так, что судь-
ба связала меня с комбинатом: здесь я работаю, 
в 2007 году стал почётным мастером металлур-
гии. Здесь познакомился с женой, с которой мы 
растим троих детей.

Качественное выполнение производственных 
заданий и ремонтов оборудования — лишь часть 
его работы. Сергей Шулик активно участвует в 
разработке новых и совершенствовании дейст-
вующих технологических процессов, стабиль-
но разрабатывает и внедряет мероприятия по 
предупреждению брака и наращиванию выпу-
ска продукции.

Во многом его заслуга в том, что за послед-
ние пять лет освоен выпуск 88 новых марок ста-
ли, которые поставляются в страны Европы, Се-
верной Африки, Азии.

Первый с БелАЗом
Имя 33-летнего водителя 

БелАЗа Андрея Горожанкина 
навсегда останется в истории 
Лебединского ГОКа — имен-
но ему в своё время поручили 

сесть за руль первого на комбинате карьерного 
самосвала БелАЗ 75309. Вождение и маневри-
рование гигантским тяжеловесом с 220 тонна-
ми груза по извилистым карьерным серпанти-
нам — особое искусство. Но Андрею нравится: 
любовь к вождению и возне с техникой с детст-
ва ему привил отец, тоже водитель.

— 2020 год мы закрыли с хорошими произ-
водственными показателями, — сообщил Ан-
дрей. — Работа необыкновенная, своеобраз-
ная. Каждую смену мы совершаем в среднем по  
22 рейса, перевозим более 4 тыс. тонн горной 
массы. Например, для выполнения аналогичной 
задачи нужно около 350 КамАЗов.

В прошлом году Андрей Горожанкин сделал 
5 158 рейсов, перевёз 950 тыс. тонн горной мас-
сы. Установил рекорд по времени манёвра боль-
шегруза (прибытие к экскаватору, разворот, на-
чало погрузки) — 83 секунды. Для предприя-
тия экономия времени — это плюс к выработке.

— От этой высокой награды ощущения, ко-
нечно, непередаваемые, волнительные. Но это 
ещё не всё. Через неделю мы с женой ждём по-
полнения! — признался Андрей.

Всё, что непросто
Ещё одну премию в номинации «Рабочий го-

да» получил старший слесарь-сборщик радио-
электронной аппаратуры и приборов научно-
производственного предприятия «Стальэнерго» 
26-летний Евгений Окунев. Своей работе он от-
дал уже пять с лишним лет.

— Евгений Юрьевич руководит процессом 
производства технически сложного электро-
оборудования, — рассказали о нём ведущие на 
празднике. — Он обеспечивает сборку систем 
управления, автоматики и телемеханики для же-
лезнодорожного транспорта, метрополитенов и 
промышленных предприятий.

Евгений отвечает за производство систем и 
оборудования громкоговорящей и диспетчер-
ской связи и оповещения, систем и оборудова-
ния оперативно-технологической (командно-по-
исковой) связи. Его вотчина — устройства защи-
ты от коммутационных перенапряжений и гро-
зовых разрядов, системы и блоки бесперебойно-
го электропитания систем, другие технически 
сложные устройства.

А ещё он много учится и делает рацпредло-
жения. Трудоёмкость на его участке снизилась 
на 15 %, а производительность выросла на 20 %.

Философия уважения
Советник при ректорате национального ис-

следовательского технологического университе-
та «Московский институт стали и сплавов» Васи-
лий Рассолов — легендарный человек на ОЭМК, 
а значит, и в Старом Осколе. Он более 20 лет ра-
ботал на комбинате в должности зама гендирек-
тора по социальным вопросам.

Стр. 2 

ИЗ ПЯТИ ЛАУРЕАТОВ ПРЕМИИ ПО ИТО-

ГАМ 2020 ГОДА ТРОЕ ПРЕДСТАВЛЯЮТ 

РАБОЧИЕ ПРОФЕССИИ.

Олег ГОНЧАРЕНКО

IX ежегодная церемония вруче-
ния премии передовикам произ-
водства прошла в Старом Оско-
ле 30 марта. Премию имени Алек-
сея Угарова вручают с 2013 года 
за отличные результаты в работе, 
научную и творческую деятель-
ность, открытия и инновации, де-
ловую активность. За предыду-
щие восемь лет её получили  
43 человека. В этот раз на неё но-
минировались 12 работников раз-
ных предприятий Белгородской 
области. Лауреатами стали пятеро.
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Сергей ШЕВЧЕНКО

Глава Белгородской обла-
сти Вячеслав Гладков расска-
зал белгородцам об интерак-
тивной карте инфраструктур-
ных проектов belmap.ru — но-
вый онлайн-сервис разработа-
ли в сжатые сроки по его по-
ручению. Карта позволяет жи-
телям всех городов, посёл-
ков, сёл и хуторов узнать, что 
планируется построить и от-
ремонтировать в их населён-
ном пункте уже в этом году.

Глава региона обсудил разви-
тие проекта с первым вице-губер-
натором и начальником департа-
мента цифрового развития Евге-
нием Мирошниковым.

— Я хотел увидеть в одном 
программном продукте визуали-
зацию информации о том, какой 
объём работ будет выполнен в 
разрезе каждого муниципалитета, 
начиная от системы водо очистки 
и станции обезжелезивания, за-
канчивая детскими садами, шко-
лами и тротуарами, — объяснил 
суть проекта Гладков.

Мирошников рассказал, что 
создатели проекта долго выверя-
ли каждый объект, который по-
пал на карту, чтобы жители об-
ласти точно увидели только то, 
что реально будет сделано уже в 
2021 году. Сейчас на карте свыше  
1 800 объектов.

Часть объектов после приня-
тия поправок в бюджет 2021 го-
да проходят согласование, после 
этого их тоже занесут в сервис.

Обновлять всю базу объектов 
Вячеслав Гладков пока предложил 
раз в месяц.

— На первоначальном этапе 
этого будет достаточно. Посмо-
трим, как пойдёт. Жителям, у ко-

торых есть вопросы и интерес, это 
уже будет информация к размыш-
лению, — подчеркнул глава обла-
сти.

Евгений Мирошников расска-
зал и о будущем проекта. Во-пер-
вых, на карту постепенно отдель-
ным слоем (чтобы не путать поль-
зователей) будут заносить и объ-
екты из бюджета 2022 года. Сю-
да же Вячеслав Гладков предло-
жил вносить все стройки, ремон-
ты и другие проекты, которые 
предложат жители в рамках ини-
циативного бюджетирования на  
2022 год.

Начальник департамента циф-
рового развития также отметил, 
что чуть позже появится форма 
обратной связи:

— Мы запустим форму обрат-
ной связи, чтобы жители могли с 
её помощью подавать и инициа-
тивы. Это ещё один инструмент 
обратной связи с белгородцами, 
который будет максимально опе-
ративным для них — не надо хо-
дить на другие ресурсы.

Система жалоб и сообщений на 
интерактивной карте инфраструк-
турных объектов будет интегри-
рована с уже работающей в Бел-
городской области системой «На-
родная экспертиза». Таким обра-
зом, все пожелания белгородцев 
будут видеть областные и муни-
ципальные власти.

Вячеслав Гладков отметил, что 
в такой форме обратной связи лю-
ди смогут контролировать строи-
тельство, а также инициировать 
новые проекты. Курирующий 
этот проект департамент цифро-
вого развития будет ежемесячно 
на оперативных совещаниях пра-
вительства отчитываться о жало-
бах и предложениях, которые по-
ступили от белгородцев с этой он-
лайн-площадки.

 ТЕХНОЛОГИИ

От тротуара  
до детсада



Подпишитесь на издание

https://podpiska31.ru

	026_02-04-2021.pdf
	Подписка

